

Auch zum Weihnachtsfest 2023 sammelte die sport-praxis Faulstich in Lichtenfels unter ihren Mitgliedern, Kunden und Geschäftspartnern Spenden für einen guten Zweck. Unter dem Titel „Hand in Hand für Lichtenfels“ wurde bereits im Jahr 2022 die Stiftung unser Lichtenfels mit einer Spende der sport-praxis bedacht. Während vom damals gesammelten Betrag Bewegungsgeräte für eine Kita angeschafft werden konnten, sollten nun Seniorinnen und Senioren unterstützt werden. Die aktuelle Spendensammlung brachte ein Ergebnis von 2.300,- Euro, die ebenfalls wieder an die Stiftung unser Lichtenfels gingen. Diese Summe wurde nun im Beisein der Vertreterinnen und Vertreter der sport-praxis an die Seniorengemeinschaft im Landkreis Lichtenfels e.V. übergeben. Die Seniorengemeinschaft finanziert mit dieser Spende nachbarschaftliche und unbürokratische Hilfe im Alltag, aber auch kulturelle und soziale Angebote, um der Einsamkeit im Alter entgegenzuwirken.

Erster Bürgermeister Andreas Hügerich freute sich sehr über die stattliche Spendensumme. Er dankte im Namen des Stiftungsrates der Stiftung unser Lichtenfels für die Spendenbereitschaft der in Lichtenfels ansässigen sport-praxis Faulstich und ihrer Mitglieder und leitete die Spende gerne an die Seniorengemeinschaft weiter. „Die Seniorengemeinschaft ist in Stadt und Landkreis Lichtenfels sehr aktiv und unterstützt Seniorinnen und Senioren in allen Lebenslagen, die sie alleine nicht bewältigen können. Das große Engagement der ehrenamtlichen Helferinnen und Helfer können wir nun gemeinsam auch finanziell etwas unterstützen.“

Auch die beiden Geschäftsführer Stefan Büttner und Jürgen Faulstich freuten sich, dass sich die große Spendenaktion „Hand in Hand für Lichtenfels“ bei den Lichtenfelsern so gut angekommen ist und solch eine Spendensumme eingesammelt werden konnte. „Durch die Kooperation mit der Stiftung unser Lichtenfels erreichen wir ganz konkret die Menschen in unserer Region, die Hilfe und Unterstützung benötigen. Direkt vor unserer Haustür zu helfen, ist unser großes Anliegen. Wir möchten uns auch herzlich bei all unseren Mitgliedern und Patienten bedanken, die unsere Aktion so großzügig unterstützt haben“, so Geschäftsführer Stefan Büttner.

Die beiden Vorsitzenden der Seniorengemeinschaft Monika Faber und Dr. Sigrid Christeiner sind überwältigt von der Hilfsbereitschaft der sport-praxis, der Stiftung unser Lichtenfels und natürlich auch von der Hilfsbereitschaft der Lichtenfelser. „Durch dieses von der sport-praxis initiierte Projekt Hand in Hand für Lichtenfels hat die Seniorengemeinschaft eine hervorragende Plattform erhalten. Wir konnten einer breiten Öffentlichkeit zeigen, was wir im Hintergrund für unsere Senioren\*innen alles leisten und mit der großzügigen Spende sind unsere Bemühungen und Angebote auch für das nächste Jahr gesichert“, so Vorsitzende Monika Faber.